

令和4年度運動会を開催

台風の接近に伴い延期することも検討していた運動会でしたが、今日予定通りのプログラムで無事に終わることができました。数日前の雨予報ならば、延期した場合、平日での開催となり、



子どもたちの頑張る姿をご覧いただくことができないご家庭もあろうかと心配していましたが、これまでの練習同様に暑いぐらいの日差しの中行うことができました。



昨日午後からは、万国旗や入退場門の設営などを地域・PTAの方にお世話になりました。今朝、校舎から放射状に延びた万国旗を見て、子どもたちはいつもと違うグラウンドの様子に「緊張する」と言いながらも喜んだ表情を浮かべていました。



また、多くの保護者ご家族の皆様に参加いただいたことも学校・子どもたちの成長を感じていただくよい機会になったと捉えています。開会式で、「演技するすべての子ども



たちに惜しめない拍手を」とお願いしておりましたが、どの学年の演技に関わらずたくさんの方より温かい拍手を頂いていました。感謝の気持ちでいっぱいです。今日は保護者の方々と話をすることができませんでしたので、感想をお寄せいただければ幸いです。

最後の後片づけ時にも、地域・保護者の方々にお手伝いいただきありがとうございました。改めて「地域の宝」である子どもたちの成長に向けて、地域・保護者の皆さんと手を携えて取り組んでいきたいと思えます。本当にありがとうございました。

最後の後片づけ時にも、地域・保護者の方々にお手伝いいただきありがとうございました。改めて「地域の宝」である子どもたちの成長に向けて、地域・保護者の皆さんと手を携えて取り組んでいきたいと思えます。本当にありがとうございました。